

FDP Rödermark

THÄLmann-WEG. RÖDERMARK IN DER FAZ

23.05.2014

Wenn FAZ-net einen Kommentar zu Rödermark veröffentlicht, hat das schon seine tiefere Bedeutung. FAZ-net zeigt auch die Bedenken auf, die Dr. Rüdiger Werner in seiner Rede zum Ausdruck brachte. Die Stellung der FDP "Wir werden an der geplanten Gedenkfeier" nicht teilnehmen, kann man aus dem Artikel als den einzig richtigen Weg herauslesen. Aber lesen sie selbst.

Kein guter Namenspatron

In Rödermark gab es bis 1977 eine Thälmann-Straße - fortan wird dort nach dem früheren Vorsitzenden der KPD ein Weg benannt. Dass es an dem Weg keine Anlieger gibt, macht den Beschluss nicht besser. [...] [Frankfurter Allgemeine Zeitung zu Thälmann-Weg in Rödermark](#)

[Hier die Rede von Dr. Rüdiger-Werner zu Thälmann-Weg](#)